

Beauty and Wellness for Charity

Am 6. Juni konnte Herrn Dr. Matthias Vochem, dem Ärztlichen Direktor des Olgahospitals, durch Harald Wahl und Mattias Mußler ein Scheck über 7.500 Euro überreicht werden. In Zusammenarbeit mit Frau Dr. Stefanie Schuster, Präsidentin der Olgäle Stiftung, haben die Unternehmen Mußler Beauty und Sanitär Wahl im Oktober 2005 mit der Spendenaktion begonnen. Die Erlöse aus verschiedenen Veranstaltungen und Verkaufsaaktionen haben nun die Anschaffung, eines CPAP-Atemgerätes für Frühgeborene im Wert von 7.500 Euro, ermöglicht.

On 6th June Harald Wahl and Mattias Mußler presented a cheque over 7,500 euro to Dr. Matthias Vochem, director of the Olgahospital. In co-operation with Mrs. Dr. Stefanie Schuster, president of the Olgäle donation, began the enterprises Mußler Beauty and Sanitär Wahl choice in October 2005 with the donation action. Proceeds from different meetings and sales actions euro now the acquisition, an CPAP oxygen mask for earlyborn in the value of 7,500 Euro made possible. —



v. l.: Mattias Mußler, Marco Gagliardi (Fa. Wahl), Harald Wahl, Krankenschwester, Dr. Matthias Vochem (Ärztlicher Direktor), Dr. Stefanie Schuster